
 

 

REQUERIMENTO N° 332/10 
De Informações 

 
 
 
“Alusivas ao projeto de 
arborização no município”. 

   
 
 

Considerando-se que, é extremamente necessário para o 
homem e para o meio ambiente que se tenham planos e projetos de 
arborização; 

  
Considerando-se que, a arborização é importante para a 

cidade porque contribui para amenizar a temperatura, reduzir a 
poluição atmosférica e sonora, servem de abrigo para os pássaros e 
embelezam a cidade; 

 
Considerando-se que, segundo informações, a definição 

das espécies a serem utilizadas na arborização urbana deve levar em 
consideração fatores como adaptabilidade climática, porte, época de 
floração, boa formação da copa e raízes profundas; 

 
Considerando-se que, devido a problemas relacionados à 

escolha do tipo de árvore a ser plantada, munícipes solicitam a extração 
daquelas já existentes, alegando transtornos diversos; 

 
Considerando-se que, é necessário que haja um controle 

rigoroso a este respeito; 
 
Considerando-se que, existe um viveiro para a produção de 

mudas para arborização, em poder da Prefeitura; 
 
Considerando-se ainda que, em Santa Bárbara d’Oeste, 

existem poucas árvores, comparada com outras cidades; 
 
 
 
 
 
 
 
(Fls. 2 – do Requerimento de Informações n° 332/10) 



 

 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1 – As residências com pelo menos 10m² de frente tem a capacidade de plantar pelo 
menos uma árvore. Há possibilidade de conscientizar cada morador a participar 
desse projeto? Caso afirmativa a resposta, como isso seria desenvolvido pela 
Prefeitura? Caso negativa a resposta, qual o motivo? Especificar. 
 
2 – Quais os tipos de árvores, que estão sendo fornecidas para os munícipes no 
Viveiro Municipal? Especificar. 
 
3 – Quantas mudas de árvores são disponibilizadas para cada munícipe? Especificar. 
 
4 - Quais os procedimentos para aquisição dessas mudas? Especificar.  
 
5 –– Há possibilidade do fornecimento dessas mudas em outros locais da cidade, para 
facilitar a locomoção dos moradores de outras regiões? Especificar. 
 
6 – A Prefeitura, através da Secretaria de Educação, já desenvolveu algum projeto 
utilizando mudas de árvores junto às escolas, conscientizando, assim, as crianças 
com relação ao meio ambiente? Caso afirmativo, enviar cópia. 
 
9 – Caso negativa a resposta ao item de n° 6, poderia, então, a Administração 
elaborar um projeto visando essa conscientização das crianças do município? Se não 
for possível, explicar o motivo.   
 
10 - Mais informações pertinentes. 
  
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de maio de 2010. 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador - 

 


